

Neodigital wird Mitglied bei InsurLab Germany

Neunkirchen, 06. Dezember 2018 – Die Neodigital Versicherung AG ist nun auch Mitglied von InsurLab Germany und trägt aktiv zum Aufbau eines digitalen Ökosystems für die Versicherungsbranche bei. Ziel von InsurLab Germany als größte Brancheninitiative Deutschlands ist es, eine Plattform für die Vernetzung von Versicherungsunternehmen und Start-ups zu entwickeln und die Entstehung gemeinsamer Projekte voranzutreiben. Die digitale Expertise verschiedener Marktplayer, wie InsurTechs, etablierte Versicherer, Beratungen, Hochschulen und Technologieunternehmen, wird innerhalb des Vereins gebündelt und die Zusammenarbeit der Unternehmen durch unterschiedlichste Angebotsformate gefördert. Gemeinsam mit den Kooperationspartnern von InsurLab Germany, wie Company-Buildern, Venture Capitals und weiteren Hubs, prägen auf diesem Weg gemeinsam die Digitalisierung der deutschen Versicherungswirtschaft.

Stephen Voss, Vorstand der Neodigital kommentiert: „InsurLab Germany hat sich seit seiner Gründung zu einer der wichtigsten Plattformen der deutschen Versicherungswirtschaft entwickelt und sorgt so dafür, dass auch der Digitalstandort Deutschland insgesamt vorankommt.“ Wichtig seien vor allem das Erkennen der aktuellen Kundenwünsche und das Ausrichten des Angebots auf die Bedürfnisse der Versicherungsvermittler. „Wir freuen uns, dass wir bei dieser wichtigen Brancheninitiative dabei sind und unsere digitale DNA an der richtigen Stelle einbringen können. Wir erhoffen uns, gemeinsam Maßstäbe für die Digitalisierung der deutschen Versicherungslandschaft zu setzen und damit noch besser auf die veränderten Bedürfnisse der Kunden einzugehen“, so Voss weiter.

„Wir begrüßen mit Neodigital das erste Full Stack-Insurtech mit BaFin-Lizenz in unserem Verein und können den nun 66 Mitgliedsunternehmen somit einen weiteren starken Netzwerk- und Kooperationspartner an die Hand geben“, freut sich Sebastian Pitzler, Managing Director von InsurLab Germany. „Ich bin gespannt auf die Projekte, die gemeinsam mit Neodigital innerhalb unseres Netzwerk entstehen werden!“

Gegründet wurde der Verein im Mai 2017 von der Stadt Köln, IHK Köln, Universität zu Köln, TH Köln sowie von etablierten Versicherungsunternehmen und InsurTech Startups in Köln. Als einer von zwölf Hubs in Deutschland ist das InsurLab Germany Teil der vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie aufgebauten Digital Hub Initiative „de:hub“ und offizieller Kompetenzstandort für die InsurTech-Szene Deutschlands.

Unternehmensprofil Neodigital Versicherung AG

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat und Unfall über ungebundene Vertriebspartner vermarktet. Das Unternehmen konzentriert sich auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette und ermöglicht ausgewählten Vertriebspartnern, über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte zu gestalten. Ergänzt durch die White-Label-Option kann das Produkt von Vertriebspartnern auch unter eigenem Brand über bereits existierende Absatzwege vermarktet werden.

Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in Neunkirchen. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen. Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen die SchneiderGolling & Cie. Beteiligungsgesellschaft mbH und coparion GmbH & Co. KG.

Kontakt:

Neodigital Versicherung AG
Stephen Voss
Untere Bliessstr. 13–15
66538 Neunkirchen
E-Mail: presse@neodigital.de

Presse-Kontakt:

WBCO
Arne Schwerin
Krögerstraße 2
60313 Frankfurt am Main
E-Mail: a.schwerin@wbco.de